

die, wie Ihnen bekannt, auf eine Höchstzahl von 20 + 20 festgesetzt wurde. Wir haben uns daher mit den Herren Professor T e l l e n b a c h und Dr. O h n e s o r g e in Verbindung gesetzt. Auch Herr Professor M a y e r, der bei seinem Besuch in unserem Hause im Juli des vergangenen Jahres die Beschränkung der Sonderdruckzahl grundsätzlich gebilligt hat, möchten wir bitten, über die Zahl 20 + 30 nicht hinausgehen zu wollen.

Mit verbindlichen Empfehlungen und

H e i l H i t l e r !

HERMANN BÖHLAUS NACHFOLGER

*Dr. Heusch*